



***Quasi-ad hoc-Meldung***

der

**SiC Processing GmbH,  
Hirschau  
(ISIN DE000A1H3HQ1)**

**Insolvenzantrag der norwegischen Tochtergesellschaft SiC Processing AS**

Hirschau, den 10. Dezember 2012 – Die Geschäftsführung der Tochtergesellschaft der SiC Processing GmbH in Norwegen, die SiC Processing AS, hat heute beschlossen, einen Insolvenzantrag beim Amtsgericht in Porsgrunn / Norwegen zu stellen.

Wie am 16. August 2012 bereits mitgeteilt, hatte deren einziger Kunde, die REC Wafer Norway AS ihrerseits im Sommer diesen Jahres einen Insolvenzantrag gestellt. In der Folge hatte die SiC Processing AS mit Zustimmung ihrer Hauptgläubiger eine geordnete Abwicklung der Gesellschaft angestrebt. Einzelne Gläubiger haben nun die hierzu erforderliche Zustimmung nicht weiter aufrechterhalten.

Über die bereits in der Mitteilung vom 16. August 2012 genannten Fälle sind weitere finanzielle Auswirkungen auf die Muttergesellschaft SiC Processing GmbH, deren Gläubiger oder Gläubiger ihrer übrigen Tochtergesellschaften derzeit nicht zu erkennen.



***Quasi-Ad hoc-Announcement***

of

**SiC Processing GmbH,  
Hirschau  
(ISIN DE000A1H3HQ1)**

**Insolvency filing of Norwegian subsidiary SiC Processing AS**

Hirschau, December 10, 2012 – The management board of SiC Processing AS, the subsidiary of SiC Processing GmbH in Norway, has resolved today to petition for insolvency at the district court in Porsgrunn / Norway.

As announced on August 16, its only customer REC Wafer Norway AS has filed for insolvency in summer of this year. Subsequently, SiC Processing AS has started a solvent winding-up procedure with the consent of its major creditors. Selected creditors have now decided to not maintain their consent, which is required for a solvent winding-up.

Financial consequences for SiC Processing GmbH, its creditors or creditors of its other subsidiaries beyond the cases mentioned in the ad-hoc announcement of 16 August 2012 are currently not foreseen.



Registrieren Sie sich auf unserer Website unter  
<http://www.sic-processing.com/index.php/Newsletter.html>  
um automatisch die aktuellen Meldungen der SiC Processing Gruppe zu erhalten.

Please register at our website  
<http://www.sic-processing.com/index.php/Newsletter.html>  
to automatically receive the latest news of SiC Processing group.

**Über die SiC Processing GmbH:**

Die SiC Processing ist führender Anbieter für die Aufbereitung gebrauchter Sägesuspension (= Slurry) aus der Photovoltaik- und Halbleiter-Industrie. In nur elf Jahren hat sich die SiC Processing Gruppe als weltweit führendes Dienstleistungsunternehmen im Bereich der Aufbereitung gebrauchter Sägesuspension (Slurry) etabliert. SiC Processing ist derzeit in 5 Ländern weltweit vertreten. Die Produktionsstandorte befinden sich in Deutschland, China und USA, in Italien betreibt SiC Processing ein Vertriebsbüro, der Standort Norwegen wurde Mitte 2012 stillgelegt. Aktuell sind 755 Mitarbeiter (Stand Ende Oktober 2012) in der Gruppe beschäftigt. Neben dem Mehrheitseigner Nordic Capital Fund VII ist die Gründerfamilie mit 25 Prozent am Unternehmen beteiligt.

**SiC Processing GmbH**

SiC Processing GmbH is the leading provider for the recovery of used slurry from the photovoltaic and the semiconductor industry. With 755 employees worldwide (as of end October 2012) the group is located in 5 countries all over the world with production sites in Germany, China and US and a sales office in Italy. Production sites in Norway were closed down mid 2012. The founder family holds a 25% stake beside the majority shareholder Nordic Capital Fund VII.

**Press Contact:**

Markus Kreuzer  
Head of Marketing and Communications  
Phone: 0049 (0) 9622 - 70 39 273  
E-Mail: [markus.kreuzer@sic-processing.de](mailto:markus.kreuzer@sic-processing.de)